



# Gobierno de San Luis Potosí mejora su calificación crediticia

- Las agencias calificadoras internacionales, HR Ratings y Fitch Ratings ubican al estado con “Alta Calidad Crediticia”.
- SLP alcanza su mejor calificación crediticia en el año 2019.
- Las agencias destacan la sólida posición financiera del Estado originada por una buena y consistente generación de ingresos propios, la disminución significativa en el pasivo total, un moderado y decreciente nivel de endeudamiento a la par de una destacada generación de ahorro interno con relación a otras entidades federativas, así como balances (primario y financiero) positivos en periodos recientes.

De acuerdo a las revisiones realizadas por las agencias calificadoras internacionales, HR Ratings y Fitch Ratings, a las finanzas públicas del Gobierno del Estado, la entidad mejoró su desempeño ubicándola con “Alta Calidad Crediticia”, con ello, la administración estatal alcanza su mejor calificación crediticia en el año 2019.

Lo anterior lo informó Daniel Pedroza Gaitán Secretario de Finanzas quien precisó que entre los factores que sustentan estas calificaciones las agencias destacan la sólida posición financiera del Estado originada por una buena y consistente generación de ingresos propios, la disminución significativa en el pasivo total, un moderado y decreciente nivel de endeudamiento a la par de una destacada generación de ahorro interno con relación a otras entidades federativas, así como balances primario y financiero positivos en periodos recientes.

Fitch Ratings subió la calificación del estado de San Luis Potosí a ‘A+(mex)’ desde A(mex)’. La perspectiva crediticia se mantiene positiva. Por su parte HR Ratings revisó al alza la calificación de ‘HR A’ a ‘HR A+’ al Estado de San Luis Potosí, y modificó la Perspectiva de Positiva a Estable.

En su reporte la calificadora HR indica que la revisión al alza de la calificación obedece al desempeño presupuestal del Estado, así como al bajo nivel de endeudamiento bancario. HR Ratings en 2017 calificó al Estado con ‘HR A-’; en 2018 con ‘HR A’; y en 2019 con ‘HR A+’.

HR Ratings estima que en 2019 continúe un adecuado comportamiento en las participaciones y una mayor recaudación propia derivado del desempeño reportado en la recaudación del Impuesto Sobre Nómina. Dicha calificadora no considera que existe una contingencia en el corto y mediano plazo por concepto de jubilados y pensionados en la Entidad, ya que el periodo de suficiencia del sistema de seguridad social de la burocracia y del magisterio del Estado es hasta 2025 y 2030 respectivamente.

Por su parte, la calificadora Fitch Rating señala que la acción de calificación es resultado del análisis de la evaluación crediticia del Estado bajo la nueva metodología Global de Calificación de Gobiernos Locales y Regionales fuera de los EE.UU. La mejora refleja las expectativas de Fitch de que San Luis Potosí mantendrá

un balance operativo respecto a los ingresos operativos de 6.9% en promedio durante los próximos cinco años y métricas de deuda adecuadas.